

24Jam

Upacara Bendera Peringatan HUT Kemerdekaan RI Ke-77 Kabupaten Wonogiri Berlangsung Khidmat Dan Meriah

Pardal Riyanto - WONOGIRI.24JAM.CO.ID

Aug 17, 2022 - 13:28



WONOGIRI – Upacara Bendera peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-77 Tahun 2022, tingkat Kabupaten Wonogiri berlangsung

di Stadion Pringgodani. Segenap masyarakat pun, turut melihat jalannya upacara bendera dengan penuh khidmat, Rabu(17/8).

Bupati Wonogiri Joko Sutopo tampil menjadi Inspektur Upacara, sedangkan Komandan Upacara dijabat oleh Kapten Cba Oyon Subiyanto(Danramil 05/Batuwarno) dan Perwira Upacara oleh Kapten Cpm Suparmin(Pasipers).

Upacara yang diikuti barisan TNI/Polri, ASN, unsur Organisasi dan barisan pelajar, juga dihadiri oleh Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Plt Kejari Muhammad Ahsan, Ketua PN Rais Torodji, Wakil Bupati Setyo Sukarno, Ketua DPRD Sriyono, Kepala OPD dan segenap tamu undangan.

Dalam kesempatan tersebut, Irup membacakan amanat dari Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo yang mengajak untuk bersatu dengan tidak membedakan suku, ras, agama dan golongan. Karena sejarah telah mencatat bahwa, ketika kemerdekaan diproklamasikan dan bahkan sejak negara ini dirancang, telah melibatkan banyak tokoh dari berbagai suku, ras, agama dan golongan, yang semuanya bersatu demi dan untuk berdirinya sebuah negara bernama Indonesia.

Diakhir amanat yang dibacakan Bupati Wonogiri, Gubernur Jawa Tengah juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga masyarakat khususnya di Jawa Tengah yang tetap guyub rukun, saling ngajeni dan handarbeni.

Pengibaran bendera Merah Putih oleh Paskibraka pun berjalan dengan baik dan lancar. Formasi pengibaran yang berjumlah tiga kelompok, sebagai Komandan Paskibra Kapten Inf Suraji(Danramil 10/Wuryantoro) dengan pasukan gabungan Paskibraka, TNI dan Polri, sukses menjalankan tugas mulia tersebut.

Setelah selesai upacara, juga dimeriahkan dengan persembahan Marching Band gabungan dari 2 SMP, serta dilaksanakan lomba Parade dan Devile yang diikuti seluruh peserta upacara dengan Komandan Devile AKP Supardi,

(Arda 72).